



## **Universidad del Sureste**

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Sexualidad humana

Docente:

**Hugo Ballardo Maza** 

Alumno:

**Minerva Reveles Avalos** 

Semestre y grupo:

3 "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 06 de septiembre de 2020.

## ACONTECIMIENTOS MÁS IMPORTANTES EN LA HISTORIA DE LA SEXUALIDAD

La sexualidad varía de una cultura a otra y en el contexto socio-histórico en que se desarrolle.

La sexualidad evolucionó junto con la mentalidad del ser humano, comenzó en la prehistoria como una simple satisfacción del impulso reproductivo, luego ocupó un sitio en las creencias religiosas y más tarde fue perseguida y reprimida por la sociedad.

En la actualidad, la civilización intenta desarrollarla de una manera plena y racional. En nuestros días, la manifestación de la sexualidad ocupa un lugar importante dentro de la vida cotidiana.

En la prehistoria la sexualidad era vista sobre todo como una forma de asegurar la especie por mas años, antes que ser una vivencia placentera.

Para la antigua Grecia, la sexualidad tenia mucha importancia, la educación sexual era abierta y exaltaban el erotismo. Aceptaban hechos sexuales como la infidelidad, las orgías o la homosexualidad. Podemos percatarnos de esto en las historias de la mitología griega. La homosexualidad del hombre era aceptada y conocida, esto no afectaba la vida o el estatus social de la persona. La belleza era algo sublime y adorar la belleza masculina era un acto de adoración.

En la sociedad romana, regida por unas normas de conducta y ética determinadas, era muy promiscua y liberal, donde las relaciones fuera de la pareja eran consideradas totalmente normales y donde, para los ciudadanos libres, existía una gran libertad sexual. Podía tener o mantener relaciones sexuales fácilmente con su esposa en casa, con un hombre en los baños, con una prostituta en el burdel y solo era criticado si no era capas de mantener cada cosa en su lugar. La moral de la sexualidad romana giraba alrededor de la idea del control. Existía una gran promiscuidad fuera del matrimonio, las costumbres dictaban que el hombre casado podía mantener tantas relaciones sexuales como quisiera. Las prostitutas eran educadas para la conversación y el placer.

En la religión judía fue de las primeras en reprimir la sexualidad, particularmente la de las mujeres que eran consideradas simples objetos sexuales. En el antiguo testamento se señalan las normas que regulaban la conducta sexual de la época. En el judaísmo, el matrimonio tenia como

finalidad la descendencia y la esposa hebrea tenía el "privilegio" de compartir los favores del esposo con otras esposas secundarias, pero si ella era infiel era apedreada.

Vieron en el sexo un sistema de prohibiciones, era en tanto animal y alejaba a Dios.

El cristianismo cambió esta visión, pero al pasar a ser religión oficial del imperio romano se convirtió en una fuerza política y represiva. El cristianismo designo la sexualidad como algo impuro.

En la edad media, la única unión carnal permitida era la de un hombre y una mujer unidos en santo matrimonio y con fines procreativos. Las restantes relaciones, como el comercio carnal, el adulterio, el incesto o la homosexualidad conducían a quienes las practicaban a los tribunales de justicia.

La fornicación suponía el ayuntamiento o cópula carnal fuera del matrimonio, adulterio, si la mujer estaba casada: incesto, si existía grado de parentesco entre la mujer y el hombre. Para la sociedad medieval, la castidad poseía un valor intrínseco y trascendente al proporcionar directamente la salvación de las almas.

Cuando el hombre partía a la guerra o de viaje durante largos periodos, ponía a la mujer un cinturón de castidad, así se aseguraba la fidelidad absoluta.

Las mujeres eran vistas como seres malignos incomprensibles para el hombre. La única mujer respetada y adorada era la virgen, según ellos estaba dotada de las mejores virtudes.

La visión de la sexualidad ha cambiado a lo largo del tiempo, pero lo que no ha cambiado es la manera en que los hombres ven a las mujeres, puede que ya no sea tan explicito el hecho de que las traten de manera inferior que a los hombres o las abaraten al mejor postor, se ha hecho mas sutil la manera en que la sociedad trata o se refiere a una mujer pero si uno lo ve de manera objetiva y hace una retrospección a la historia podemos percatarnos de este hecho, podemos agregar la conducta de algunas personas que hacen de manera inconsciente o sin saber el porque de las cosas, simplemente lo hacen por que alguna vez alguien les dijo que así debe ser, estamos tan acostúmbrados a seguir ordenes que no nos interesa el ¿por qué? de las acciones que hemos hecho a lo largo de la vida.

## Bibliografía

https://cuentaconmigo.org.mx/articulos/foucault.pdf

http://www.facmed.unam.mx/deptos/familiar/compendio/Primero/LSM\_181-189.pdf